

# La AEF participa en la revisión y actualización de la Estrategia en EPOC del Sistema Nacional de Salud

**Representada por la experta de de la Asociación en Atención Primaria y Salud Comunitaria, Montserrat Inglés i Novell**

La Asociación Española de Fisioterapeutas (AEF) participa en los trabajos de revisión y actualización de la Estrategia en Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC) que desde el año 2009 se ha implantado en el Sistema Nacional de Salud (SNS) y en la que la Fisioterapia se contempla, dentro de un equipo multidisciplinar de atención al paciente crónico, con programas estructurados de Rehabilitación Respiratoria. Con el objetivo de identificar posibles carencias y deficiencias de la organización asistencial en cuanto a esta patología concreta, la revisión y actualización de la Estrategia EPOC se desarrolla mediante reuniones que el Ministerio de Sanidad mantiene con sociedades de expertos de todas las disciplinas y asociaciones de pacientes relacionadas con esta patología, además de representantes de las diferentes comunidades autónomas.

En estas reuniones, la AEF está representada por la experta de Atención Primaria y Salud Comunitaria, Montserrat Inglés



**Montserrat Inglés i Novell, experta de la AEF en Atención Primaria y Salud Comunitaria**

i Novell, quien en páginas interiores nos explica los principales objetivos y recomendaciones de dicha Estrategia, así como sus implicaciones en el campo de la Fisioterapia. **(Página 03)**